



UNIVERSIDAD
DE LA REPÚBLICA
URUGUAY

En diálogo con Vaz Ferreira: a 100 años de “Sobre los problemas sociales”

Mesa de apertura Jornadas académicas 2022 Carlos Vaz Ferreira “Humanidades que transforman”

Este jueves, 3 de noviembre, la Decana de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (FHCE); **Ana Frega, encabezará la Mesa de apertura Jornadas académicas 2022 de FHCE** dedicadas en esta oportunidad a Carlos Vaz Ferreira bajo la consigna “Humanidades que transforman”.

La Mesa, titulada En diálogo con Vaz Ferreira: a 100 años de “Sobre los problemas sociales”, tendrá lugar el **jueves 3 de noviembre, a las 19:00 horas, en el Salón de actos de FHCE.**

Los encargados de exponer durante el evento serán: Nicolás Duffau, Gustavo Pereira, Miguel Andreoli, Fernanda Diab y Yamandú Acosta, con la coordinación de Fernanda Diab y Pablo Drews.

Jornadas académicas 2022, Carlos Vaz Ferreira “Humanidades que transforman”

Las Jornadas Académicas de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación son una oportunidad para el encuentro, el diálogo, la reflexión colectiva y la presencia pública de nuestra casa de estudios.

En 2022 se conmemoran 150 años del nacimiento del filósofo Carlos Vaz Ferreira y 100 años de la publicación de su obra “Sobre los problemas sociales”, por ello la FHCE rinde homenaje a su fundador designando con su nombre a las Jornadas Académicas de este año, para difundir y celebrar la obra de su mentor.

Las jornadas se desarrollarán durante los días jueves 3 y viernes 4 de noviembre, de forma presencial en nuestra casa de estudios, a través de la exposición de 36 Grupos de Trabajo, más de 300 ponencias temáticas y la realización de un importante número de Mesas Redondas y Presentaciones de Libros.

La propuesta se vincula con distintas líneas de producción de conocimiento, de intercambio y de reflexión colectiva para visualizar a las humanidades como generadoras de conocimiento, aportando miradas enriquecidas con el diálogo interdisciplinario y promoviendo la transformación. La obra “Sobre los problemas sociales” de cuya publicación se conmemoran 100 años advierte sobre las contradicciones y el exceso de desigualdad que supone el régimen signado por el individualismo liberal. El tema central propuesto para estas Jornadas Académicas; “Humanidades que transforman”, provoca a continuar debatiendo sobre los distintos escenarios que se abren y las jornadas serán una oportunidad para profundizar el diálogo de disciplinas que se transforman a sí mismas y que contribuyen a transformar la sociedad.

El programa completo con el detalle de Grupos de Trabajo, desarrollo de Mesas, Presentaciones de libros y resúmenes de Ponencias se encuentra disponible en <http://www.jornadas.fhuce.edu.uy/index.php/es/>

Contactos de prensa:

María Natalia Rodríguez (natalia.rodriguez@fhce.edu.uy), Asistente Académica: 098797250.

Vanesa Rodríguez (vanesa.rodriguez@fhce.edu.uy), Coordinadora de UCE: 099259046

Agradecemos la más amplia difusión de esta información.